

Une banale promenade en forêt peut tourner au tragique à cause d'une vipère !
Les hébreux, lors de leur périple dans le désert, connurent un épisode dramatique, avec des serpents à la morsure fatale. Le remède, mis en œuvre par Moïse, consistait, bizarrement, à regarder une sculpture de serpent accroché à un bâton !
Cette histoire ancienne doit être "décodée" pour nous apporter un enseignement précieux : attention, le serpent nous guette encore ! Et la solution existe, aussi irrationnelle que miraculeuse !

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com